

Argo

Binder Landtechnik ist neu im Händlernetz

Österreichischer Familienunternehmen setzt auf das Traktorenprogramm von McCormick und Landini



Robert Binder erweitert das Traktorenprogramm um die beiden Marken McCormick und Landini der Argo GmbH.

Die Binder Landtechnik GmbH, ein Familienunternehmen aus Bergheim bei Salzburg, vertreibt mittlerweile in der zweiten Generation Land- und Kommunaltechnik. Auch ist man Importeur für Marken wie Giant Ladertechnik oder Celli Bodenbearbeitungstechnik. Nun hat man sich beim Traktorenprogramm neu ausgerichtet.

Durch die zentrale Lage betreut das Verkaufsteam von Binder nicht nur das Bundesland Salzburg, auch Tirol, Oberösterreich und Kärnten gehören zum Vertriebsgebiet für ausgewählte Importmarken, die nun mit McCormick erweitert werden. Die Servicewerkstatt in Bergheim wird derzeit auf die neue Marke technisch aufgerüstet und auch der mobile Service wird dementsprechend ausgestattet.